

Gobernador Luis Cuvertino asistió a entrega del informe de Comisión para la Paz en La Moneda

MACROZONA SUR. Autoridad expuso que existe “esperanza” por la aplicación de propuestas del documento, elaborado por ocho comisionados, durante dos años de trabajo en las regiones de Bío Bío, Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.

PRENSA GOBIERNO REGIONAL

Ln La Moneda se realizó ayer la entrega del informe final de la Comisión para la Paz y el Entendimiento. En la ceremonia, encabezada por el Presidente Gabriel Boric, estuvo presente el gobernador regional Luis Cuvertino, quien manifestó su alta expectativa sobre las propuestas para la macrozona sur (ver nota página 10).

“Estamos esperanzados en los resultados”, expresó la autoridad y resaltó el trabajo realizado durante dos años por la Comisión con la participación “transversal de distintos actores” y con actividades que movilizaron a más de 5 mil personas en las regiones de Bío-Bío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.

Cuvertino enfatizó que con esta propuesta “se responde a un grave problema de diálogo político que estaba ausente hace más de 30 años y que, clara-

“

Se responde a un grave problema de diálogo político que estaba ausente hace más de treinta años... si hay voluntad caminamos hacia una solución”

Luis Cuvertino
Gobernador Regional

mente, si hay esa voluntad hoy día expresada por el Presidente de la República y por los comisionados caminamos hacia una solución más integral, más sostenible en el tiempo...”.

Apuntó así a la generación de mejores condiciones para el desarrollo del pueblo mapu-

che.

Coincidio con esa mirada el diputado Patricio Rosas, también presente en la actividad.

“Es un momento histórico. Este informe recoge propuestas claras y viables para avanzar hacia una solución real en las regiones del sur. Lo que viene ahora es clave: que las autoridades y actores regionales tomen este documento y lo conviertan en acción. Tal como lo dijo el Presidente, esto se va a transformar en políticas concretas. Celebro que esta comisión no se haya quedado en los diagnósticos o los reclamos, sino que haya ofrecido propuestas reales para construir paz y entendimiento”.

Por su parte la senadora María José Gatica expuso su inquietud porque “la propuesta de la Comisión tiene tintes octubristas o de la ultraizquierda y aunque hay co-



EL GOBERNADOR LUIS CUVERTINO DESTACÓ EL ACUERDO TRANSVERSAL LOGRADO CON LA COMISIÓN.

sas buenas, en el fondo, carece de lo esencial para traer verdadera paz a la macrozona

sur”. La parlamentaria recalco que “si no se aísla con fuerza a los terroristas de las demás co-

munidades el texto no tiene ningún futuro ni en el parlamento ni en los hechos”.